



L'attaquant de Crystal Palace, Emmanuel Adebayor, a confié qu'il aimerait être aussi reconnu que Didier Drogba.

Le Togolais devrait disputer son dernier match à Crystal Palace lors de la finale de la FA Cup contre Manchester United samedi. Il avait été recruté en janvier pour six mois, soit jusqu'à la fin de la saison.

L'ancien joueur de Tottenham confie qu'il veut rester en Angleterre même s'il a eu des offres en provenance de l'étranger. Il s'est confié à SkySports. "Mon expérience dans le football anglais a été belle et j'aimerais qu'on se souvienne de moi, en Angleterre, comme on se souvient de Didier Drogba."

"C'est possible [que je parte à l'étranger], mais vous connaissez mon amour pour le football anglais. Je fais tout son possible pour rester, mais si ça ne se fait pas, je ne peux que remercier tous les fans, tous les journalistes, ceux qui m'ont critiqué, ceux qui m'ont défendu."

"Si je dois rester en Angleterre, ce sera super. Si je dois partir... ce sera bien aussi. Je suis venu en Angleterre alors si je dois partir pour aller quelque part ailleurs, pourquoi pas ?"

"En fin de compte, je serai heureux. J'ai vécu de super moments dans le football anglais. Je

suis chanceux d'être encore là. Je suis béni."

"Nous sommes tous des êtres humains, personne n'est parfait, nous faisons des erreurs. J'ai appris mes leçons".

© goal.com

---